



Presse Nationale

> Politique



Rupture collective de jeûne : Amadou Gon Coulibaly exhorte les imams à continuer de prier pour la paix

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a organisé une rupture collective de jeûne, vendredi 24 mai 2019, en sa résidence. Laquelle a vu la participation d'une délégation du Conseil supérieur des imams (Cosim). Le chef du gouvernement ivoirien a exhorté les guides religieux à continuer de prier pour la paix en Côte d'Ivoire. « Je voudrais vous remercier de votre présence en ce mois de prières et de partage. Vous, les guides religieux, jouez un rôle capital dans la société. Vous avez toujours accompagné le pays, notamment dans les moments difficiles. Je vous demande de continuer de prier pour la Côte d'Ivoire, et surtout pour la consolidation de la paix entre les Ivoiriens », a exhorté Amadou Gon Coulibaly.



Ramadan/Sud-Ouest et du Centre-Ouest : Amadou Gon exprime sa solidarité aux musulmans

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a tenu à témoigner sa solidarité à la communauté musulmane de Côte d'Ivoire. Durant ce mois de jeûne, plusieurs localités ont été visitées. Il s'agissait récemment des villes de Daloa, Divo, Séguéla, Gagnoa et Soubré. Dans chacune de ces localités, une tonne de riz et de sucre ont été distribuées aux différentes communautés musulmanes. Ce don d'une valeur de 26.210.000 FCFA a été remis par les envoyés du ministre de la Fonction Publique, Issa Coulibaly.

> Economie



Accès à l'eau potable en milieu rural: L'opération de réparation de 21 mille pompes villageoises démarre aujourd'hui

Aujourd'hui, démarre dans plusieurs localités du pays, le vaste programme de réparation, de réhabilitation et de maintenance de 21 mille pompes villageoises. Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, va donner le ton, ce lundi 27 mai matin, à partir de 9h30 dans le Sud-Comoé, plus précisément dans le village d'Etoubéti, à environ deux Km d'Aboisso.



Abattoir de Port-Bouët / augmentation des taxes d'abattage : Le ministre des Ressources animales et le gouverneur du district démentent

Les bouchers, chevillards et marchands de bétail de toutes les communes d'Abidjan, estimés à 3 000 personnes, disent «non à l'augmentation annoncée des taxes d'abattage qu'ils trouvent «excessives». Cette mesure à eux imposée par le ministre des Ressources animales et halieutiques et le ministre-gouverneur du district autonome d'Abidjan devrait entrer en vigueur à partir de vendredi 24 mai 2019. Dans un communiqué co-signé par les deux ministres en date du 23 mai 2019, un démenti formel a été apporté à ces déclarations des bouchers, chevillards et marchands qui créent ce désordre au niveau de la filière bétail. «Les deux ministres tiennent à relever ici qu'aucune nouvelle mesure d'augmentation de taxes n'a été prise», lit-on dans le communiqué.



Le gouvernement attribue quatre blocs d'exploration pétrolière à Total et ENI

Sidi Touré, porte-parole du gouvernement, a annoncé que le gouvernement a attribué aux groupes pétroliers français Total et italien ENI quatre blocs d'exploration pétrolière en mer tout récemment. L'information a été donnée via Reuters.



Développement du secteur de la pêche : le Gabon à l'école de la Côte d'Ivoire

Premier producteur africain de thon en conserve, et le second plus gros exportateur de thon à destination de l'Union européenne (UE), le port d'Abidjan enregistre des performances grâce à ses équipements et infrastructures modernes. Devenue la plaque tournante des pêcheries des thons africains de l'atlantique, la Côte d'Ivoire fait école. La visite de travail à Abidjan les 22 et 23 mai 2019 de Prisca Nlend Koho, ministre de la Pêche et de la Mer de la République gabonaise en est une illustration. Au terme de sa mission en territoire ivoirien, la ministre gabonaise a affirmé que : « Pour réussir, il faut aller vers les grands maîtres en Afrique sub-saharienne ».

> Société



Abidjan abrite aujourd'hui une journée du changement climatique et de la croissance verte

Abidjan abrite aujourd'hui une journée consacrée au changement climatique et à la croissance verte, à l'initiative du groupe de la Banque africaine de développement (BAD), sur le thème : « la transition de l'aide d'urgence vers la résilience ».



Les promesses du gouvernement aux agents de l'ONPC

Le gouvernement est engagé à améliorer les conditions de travail des agents de l'Office national de la protection civile (ONPC) dont relèvent les pompiers civils, a indiqué, le 24 mai 2019 à Ferkessedougou, le ministre, Sidiki Diakité, à l'occasion de l'ouverture officielle du centre de secours d'urgence de la région du Tchologo.



Le Consulat général de France dresse le bilan

Quelques 57 000 demandes de visa ont été enregistrées en 2018 par le Consulat général de France à Abidjan, a révélé son consul général, Laurent Souquièrre, en marge d'une cérémonie. Selon lui, les demandes de visa ont connu une hausse contrairement à l'année 2017 où le consulat de France à Abidjan a enregistré 52 000.

Vu sur le Net

> Politique



Béoumi : Une semaine après les affrontements meurtriers, le ministre Sidi Touré, fils de la région : « Le pardon viendra après, mais il faut la justice »

Le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, a appelé, le 25 mai 2019 à Béoumi, les communautés Malinké et Baoulé, protagonistes du conflit inter-communautaire qu'il y a eu dans cette localité, à privilégier la cohésion en leur sein gage de paix et de tout développement dans la cité. Selon Sidi Touré, fils de la région, "il faut qu'on sache ceux qui ont tué ou qui sont impliqués, car si on ne le fait pas, cette crise va resurgir. Après la justice, le pardon peut venir". C'était au cours d'une cérémonie dite de pardon et de remise de dons organisée par les cadres et élus de la localité à la résidence du préfet du département.

> Société



Projet de désengorgement des cimetières d'Abidjan: Le District acquiert un terrain de 100 hectares à Songon

Arrivé à saturation, le cimetière de Williamsville, dans la commune d'Adjamé, sera temporairement fermé à partir du 8 juin 2019, informe le District autonome d'Abidjan. Il y sera effectué des travaux de rénovation et de mise à niveau. De ce fait, le District invite les familles des défunts à s'orienter vers les cimetières de Yopougon et d'Abobo qui « disposent encore d'une grande capacité d'accueil ». Par ailleurs, le District annonce l'acquisition d'un terrain de 100 hectares à Adiopodoumé (Songon), pour la construction d'un nouveau cimetière.

Santé: Pose de la première pierre du CHR d'Aboisso

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly procédera, lundi, à la pose de la première pierre du Centre hospitalier régional (CHR) d'Aboisso. La construction de ce centre s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Plan national de développement sanitaire (PNDS) décliné par le gouvernement, sur la période 2016-2020, pour un système sanitaire mieux performant, au service des populations notamment les couches les plus vulnérables. La pose de la première pierre du CHR d'Aboisso intervient après la signature du protocole d'accord entre l'Etat de Côte d'Ivoire et la Société marocaine Agentis, le 17 mai à Abidjan.

> Sport



Fédération ivoirienne de football: Sidy obtient le soutien de la majorité des clubs

A l'occasion de l'assemblée générale ordinaire de la Fédération ivoirienne de Football (FIF), le samedi 25 mai 2019, à la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix de Yamoussoukro, le comité exécutif de la FIF dirigé par Augustin Sidy Diallo a obtenu le quitus de l'assemblée pour sa gestion de l'exercice 2018. Sur les 81 membres actifs présents, 79 ont pris part au vote dont deux abstentions. 44 clubs ont approuvé la gestion du comité exécutif. C'était en présence du directeur de cabinet du ministre des Sports, Alla Yao François, qui a pris part aux travaux.

Agence de Presse

> Economie



Le gouvernement veut faire des PME le fer de lance de l'économie ivoirienne (ministre)

Le secrétaire d'Etat chargé de la promotion des PME, Félix Anoblé, a déclaré vendredi à Abengourou, lors d'une tournée d'information et de sensibilisation, que le gouvernement ambitionne de faire des Petites et moyennes entreprises (PME) le fer de lance de l'économie ivoirienne. Pour ce faire, il a mis en place en septembre 2015 le programme « Phoenix » dont l'objectif est d'insérer dans le secteur formel plus de 50 000 entreprises, de créer de nombreux emplois formels et de qualité ainsi qu'une forte augmentation du Produit intérieur brut (PIB) établi actuellement à 20%.



Près de 400 milliards disponibles pour le financement des PME

Près 400 milliards de FCFA sont disponibles auprès de trois banques pour financer les Petites et moyennes entreprises (PME), a annoncé samedi, à Adzopé le secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des PME, Félix Anoblé, lors de sa tournée d'information et de sensibilisation des acteurs des PME de la région de la Mé. Pour Félix Anoblé, ces fonds permettront la création de plusieurs PME et la stabilisation de nombreuses autres déjà existantes afin d'améliorer la part des PME dans le PIB du pays.

> Société



La Côte d'Ivoire abrite en septembre l'Assemblée générale de la coopération africaine d'accréditation

La Côte d'Ivoire abrite en septembre 2019 l'Assemblée générale de la coopération africaine d'accréditation (AFRAC), un événement qui se déroulera pour la première fois en Afrique de l'Ouest francophone. L'information a été donnée par la direction du Système ouest africain d'accréditation (SOAC), à l'occasion du 1er atelier national d'information sur le cadre réglementaire et les services du SOAC, tenu à Abidjan, le 22 mai 2019, en présence des autorités ivoiriennes et des organisations régionales.



Le ministre Albert Amichia propose une planification des villes en Côte d'Ivoire

Le ministre de la Ville, Albert François Amichia, propose une planification de toutes les villes de Côte d'Ivoire pour une meilleure gestion des problèmes liés notamment à l'habitat, à la voirie, aux infrastructures socio-économiques et culturelles, et à l'assainissement, dans le cadre du Programme social du gouvernement (PSGouv 2019-2020). Il intervenait dimanche au "Salon de Radio Côte d'Ivoire" avec pour thème, « Modernisation et développement de nos villes : quelle politique? ».



PS Gouv 2019-2020/ Les villes doivent se soutenir dans leur développement (Ministre)

Invité au "Salon de Radio Côte d'Ivoire", dimanche à Abidjan, le ministre de la Ville, Albert François Amichia, a recommandé aux grandes villes de soutenir les plus petites dans leur développement, dans le cadre de la

coopération entre les collectivités territoriales. Pour le ministre, il faut que, de plus en plus, les communes du district ou les grandes villes de l'intérieur du pays qui sont mieux nanties, aident les communes qui ne reçoivent que les subventions de l'Etat et qui ont très peu de ressources propres.

> Sport



La FIF lève toutes les sanctions touchant des personnalités du football

Le président de la Fédération ivoirienne de football (FIF), Augustin Sidy Diallo, a levé samedi, toutes les sanctions infligées par sa structure à certaines personnalités du monde du football, lors de l'Assemblée générale ordinaire, tenue samedi, à Yamoussoukro.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.